

Los alumnos de 5 años del colegio Santo Negro viajan a la prehistoria con el arqueólogo municipal

10/12/2015



Las aulas de Educación Infantil de 5 años del colegio Santo Negro han realizado un proyecto durante el primer trimestre escolar sobre la prehistoria que concluyó con una lección del arqueólogo municipal, Juan Carlos Márquez, quien resolvió todas las dudas de los

estudiantes. En estos meses los pequeños han podido aprender sobre la forma de vida, así como dónde y cómo vivían en el pasado. Los niños elaboraron un rincón-cueva y construyeron utensilios para recrear la vida en la época prehistórica.